



GMF ET LA LIGUE NATIONALE DE RUGBY POURSUIVENT LEUR HISTOIRE COMMUNE !

PARIS, LE 20 NOVEMBRE 2023 – GMF et La Ligue Nationale de Rugby sont très heureuses d'annoncer le renouvellement de leur partenariat jusqu'à la saison 2027-2028. Partenaire de la LNR depuis sa création en 1998, GMF Assurances consolide ainsi sa position d'acteur historique du rugby français et son engagement dans le milieu de l'ovale en tant que partenaire majeur du TOP 14, de la PRO D2 et de l'In Extenso SUPERSEVENS.

En sa qualité de partenaire majeur, GMF sera visible dans tous les stades de TOP 14, de PRO D2 ainsi que de l'In Extenso SUPERSEVENS, que ce soit en saison régulière, en étapes qualificatives ou en phases finales de ces compétitions.

GMF poursuivra son soutien auprès des personnes en situation de handicap en leur donnant la possibilité via la plateforme « assurément rugby PSH » d'accéder gratuitement aux matches des championnats professionnels de rugby. Enfin, la marque reconduira également son programme ramasseurs de balle.

Daniel Dréan, Directeur marketing, communication et partenariats, GMF Assurances :
"Nous sommes très heureux et fiers de renouveler notre partenariat avec la LNR. Acteur historique et soutien constant du rugby français, GMF va s'impliquer pleinement pour valoriser les compétitions qui rythment la saison et faire rayonner les valeurs mutualistes que nous partageons avec le rugby, telles que la solidarité et l'engagement."

René Bouscatel, Président de la Ligue Nationale de Rugby :
" Nous sommes très heureux que GMF, partenaire historique, renouvelle son engagement à nos côtés pour promouvoir le TOP 14, la PRO D2 et l'In Extenso SUPERSEVENS. Ce soutien est un atout précieux pour tracer l'horizon du rugby professionnel pour les prochaines années, et notamment pour promouvoir les interactions entre le rugby professionnel et ses différents publics."

CONTACTS PRESSE

LNR : Thibault Brugeron - thibault.brugeron@lnr.fr - 01 55 07 87 51

Covéa : presse@covea.fr

